

Essence: Doux enfants, votre pèlerinage du souvenir est tout à fait incognito. Vous êtes maintenant sur le pèlerinage qui mène à la terre de la libération.

Question: Quel est l'effort à faire pour changer de résident du monde corporel en résident de la région subtile ?

Réponse: Afin de devenir un ange de la région subtile, sacrifiez tous vos os pour le *service* spirituel. On ne peut pas devenir un ange sans sacrifier ses os, parce que les anges n'ont ni chair ni os. Vous devez utiliser tous vos os pour ce service illimité, comme Dadichi Rishi l'a fait. C'est seulement alors que vous changerez de corporels en subtils !

Chanson: Soit patient, ô esprit, tes jours de bonheur sont sur le point d'arriver !

Om shanti. Les enfants, cette chanson vous invite à être patients. Les enfants, vous savez que vous êtes en train de faire des efforts sur la base de shrimat. Vous savez également que vous êtes sur ce pèlerinage incognito du souvenir. Les autres pèlerinages doivent se terminer en leur temps. L'aspect principal à propos de ce pèlerinage est que personne à part vous ne le connaît. Vous devez faire ce pèlerinage et pour cela vous avez besoin du Guide. On vous appelle l'Armée Pandav. Vous êtes en ce moment en pèlerinage. Ce n'est pas une guerre physique. Ici, tout est incognito. Ce pèlerinage est également très incognito. Dans les écritures, on cite cette phrase : "Le Père dit : Souvenez-vous de Moi et vous viendrez à moi !" Ceci est également un pèlerinage, n'est-ce pas ? Le Père vous donne l'essence de toutes les écritures. Il met tout cela en *action* de façon *concrète*. Nous, les âmes, devons partir en pèlerinage pour notre monde du Nirvana. Si vous y pensez, vous pourrez le comprendre. C'est le vrai pèlerinage pour aller vers le monde de la libération. Tout le monde veut aller dans le monde de la libération. Quelqu'un doit donc montrer le chemin ! Mais le Père ne vient qu'à Son heure, et personne ne sait quand. Les enfants, lorsque le Père vient ici pour vous expliquer, vous avez la foi que c'est réellement le pèlerinage dont on s'est souvenu. Dieu nous a enseigné ce pèlerinage : Manmanabhav ! Madhyajibhav ! Ces mots vous sont très utiles. La seule erreur qui a été faite concerne l'auteur de ces paroles. Il dit : Oubliez votre corps et toutes vos relations corporelles. Celui-ci (Brahma Baba) a aussi un corps. C'est quelqu'un d'autre, qui ne possède pas de corps, qui lui explique aussi. Ce Père est sans image (vichitra) : Il n'a pas d'image. Tous les autres ont une image. Le monde entier est composé de ceux qui ont une image (une galerie). Cette forme humaine est composée de celui qui est sans image et de l'image elle-même, c'est-à-dire, le corps non vivant et l'âme. Ce Père est sans image. Il explique qu'il doit prendre le support de cette image, de ce corps. On raconte dans les écritures que Dieu a dit cela au moment où la guerre du Mahabharat a eu lieu. Il a enseigné le Raja Yoga et le royaume a vraiment été établi. Il n'y a plus aucun royaume aujourd'hui. Dieu a enseigné le Raja Yoga pour le nouveau monde parce que la destruction était imminente. Cela s'est produit quand le paradis allait être établi. Le royaume de Lakshmi et Narayan a été établi. Vous comprenez que c'était l'âge d'or, et qu'en ce moment c'est l'âge de fer. Le Père vous explique les mêmes choses. Personne d'autre ne peut dire qu'il est venu de la demeure suprême pour vous ramener avec lui. Seul le Père Suprême, l'Âme Suprême peut dire cela à travers Brahma. Il ne peut le dire à travers personne d'autre. Dans la région subtile, il n'y a que Brahma, Vishnou et Shankar. On explique aussi à propos de Brahma que celui-ci est le Brahma subtil, et celui-là le Brahma corporel. Vous êtes en train de devenir des anges. Les anges n'existent pas dans le monde corporel. Les anges n'ont pas de corps fait de chair et d'os. Ici, vous sacrifiez tous vos os pour ce *service* spirituel et vous devenez ensuite des anges. Pour l'instant vous avez des os. On a écrit que quelqu'un avait même donné ses os pour le *service*. Cela signifie que vous en terminez avec vos os.

Vous changez de résidents du monde corporel en résidents de la région subtile. Vous donnez vos os ici, et ensuite vous devenez subtils. Vous devez tout sacrifier pour ce *service*. Tout en restant dans le souvenir, vous deviendrez des anges. On s'est également souvenu de l'expression : "La mort pour la proie et la joie pour le chasseur !" Les anges sont appelés des chasseurs. Vous changez d'humains en anges. On ne peut pas vous appeler des déités. Ici, vous avez un corps. C'est en ce moment qu'on vous explique ce qu'est la région subtile. Vous restez en yoga et vous devenez des anges. A la fin, vous serez des anges. Vous aurez des visions de tout et vous aurez aussi du bonheur. Les êtres humains deviendront des proies pour la Mort. Mais ceux d'entre vous qui sont des mahavirs resteront inébranlables. Beaucoup d'autres choses se produiront. Les *scènes* de la destruction doivent avoir lieu. Arjuna a eu une vision de la destruction. Mais cela ne concerne pas qu'un seul Arjuna. Les enfants, vous recevez des visions de la destruction et de l'établissement. Au début, Baba a eu lui aussi des visions de la destruction. A cette époque, il n'avait aucune connaissance. Il a vu que le monde allait être détruit, et puis il a eu une vision de l'image aux quatre bras (Vishnou). Il a commencé à comprendre que c'était bien, parce qu'après la destruction, nous allions devenir les maîtres du monde ! Tout cela l'a rendu très heureux. Le monde ne sait pas que la destruction est une bonne chose. Ils font tant de projets pour la *paix* ! Mais la destruction doit finalement avoir lieu. Ils se souviennent du Purificateur et Lui demandent de venir. Alors le Père vient. Il vient établir le monde pur sur lequel nous régnerons. C'est bien, n'est-ce pas ? Pourquoi se souviennent-ils du Purificateur ? Parce qu'ils sont malheureux. Les déités existent dans le monde pur. Elles ne peuvent poser le pied dans un monde impur. Le monde impur doit donc être détruit. On s'est souvenu qu'une grande destruction avait eu lieu. Que s'est-il passé après ? C'est ainsi que la religion unique a été établie, n'est-ce pas ? Vous étudiez le Raja Yoga ici, et ensuite la destruction a lieu. Qui restera à Bharat ? Ceux qui étudient le Raja Yoga et qui donnent la *connaissance*. Tous les autres seront détruits. Il n'y a aucune raison d'avoir peur ! Les gens appellent le Purificateur. Ils devraient donc être heureux lorsqu'il vient ! Le Père dit : Ne vous adonnez pas aux vices ! Conquérez-les ! Ou bien donnez-les et l'éclipse disparaîtra ! L'éclipse qui est sur Bharat doit disparaître. Vous devez changer de laids en beaux. Les déités pures vivaient à l'âge d'or. C'est ici qu'elles sont devenues ainsi. Vous savez que vous êtes en train de devenir sans vices en suivant shrimat. Dieu parle : Ceci est incognito. En suivant shrimat, vous obtenez la souveraineté. Le Père dit : Vous devez changer d'humains ordinaires en Narayan. Vous pouvez recevoir le royaume en une *seconde*. Au début, certaines filles partaient en transe et restaient au paradis pendant 4 à 5 jours. Shiv Baba venait donner des visions du paradis aux enfants. Les déités venaient avec tant de fierté et de respect. Les enfants, cela touche votre cœur parce que c'est le Père qui vient vous expliquer de façon incognito. Il vient dans le corps de Brahma. Le corps de Brahma doit vraiment exister ici. L'établissement a lieu à travers Prajapita Brahma. Baba vous a expliqué que vous devriez demander à tous ceux qui viennent ici : "Chez qui êtes-vous venus ?" Chez les Brahma Kumaris. Achcha ! "Avez-vous entendu parler de Brahma auparavant ? Brahma existe, n'est-ce pas ? Nous lui appartenons tous maintenant. Nous lui avons déjà appartenu auparavant." L'établissement a lieu à travers Brahma. Par conséquent, les Brahmanes sont nécessaires. A qui le Père explique-t-il à travers Brahma ? Il n'explique pas aux shudras. Ces Brahmanes sont la création née de la bouche. Shiv Baba a fait en sorte que nous Lui appartenions à travers Brahma. Il y a tant de Brahma Kumars et Kumaris. Il existe tant de centres. Les Brahma Kumaris enseignent à tous. Ici, vous recevez l'héritage du Grand-père. Dieu parle : Je vous enseigne le Raja Yoga. Parce qu'il est incorporel, Il prend le support du corps de celui-ci pour nous donner la connaissance. Tous sont les enfants de Prajapita Brahma. Nous sommes des Prajapita Brahma Kumars et Kumaris. Shiv Baba est Dada (le Grand-Père). Il nous a *adoptés*. Vous savez que vous êtes en train d'étudier avec Dada à travers Brahma. Lakshmi et Narayan sont tous les deux maîtres du paradis. Seul

l'Unique incorporel le Plus élevé de tous est Dieu. Les enfants, vous devriez très bien vous imprégner de tout cela. Tout d'abord, expliquez que sur le chemin de la dévotion, vous avez deux pères. Au paradis, vous n'en avez qu'un seul. Une fois que vous avez reçu la souveraineté du Père parlokik, pourquoi vous souviendriez-vous de Lui ? Il n'y a pas de peine là-bas pour que vous ayez à vous souvenir de Lui. On chante : "Ô Celui qui enlève la peine ! Donneur de Bonheur !" Cela s'applique à cette période-ci. On se souvient de tout ce qui devient le passé. La louange n'est que celle de l'Unique. Le Père unique vient purifier ce qui est impur. Les êtres humains ne le comprennent pas. Ils ne font qu'écrire des histoires relatives au passé. Maintenant, vous comprenez que le Père vous a enseigné le Raja Yoga grâce auquel vous avez reçu cette souveraineté. Vous avez fait le tour des 84 vies et maintenant vous êtes à nouveau en train d'étudier. Puis vous régnerez pendant 21 vies. Vous deviendrez des déités, comme elles. Vous l'êtes déjà devenus au cycle précédent. Vous comprenez que vous avez fait le tour du cycle entier des 84 vies. Puis vous irez à nouveau aux âges d'or et d'argent. C'est pourquoi le Père demande : combien de fois nous sommes-nous rencontrés auparavant ? C'est une question concrète, n'est-ce pas ? Si des nouveaux entendent cela, ils peuvent comprendre qu'il y a vraiment un cycle de 84 vies. Le cycle n'est complet que pour ceux qui viennent au début. Tout doit être calculé avec l'intellect : "Baba, je T'ai rencontré de nombreuses fois dans ce même bâtiment, avec ce même costume, et je continuerai à Te rencontrer !" Vous n'avez cessé de changer d'impurs en purs, et de purs en impurs. Il est impossible que quoi que ce soit reste constamment neuf. Tout doit inévitablement vieillir. Tout doit passer par les niveaux sato, rajo et tamo. Les enfants, vous comprenez que le nouveau monde va arriver. On l'appelle le paradis. Et voici l'enfer. Ceci est le monde pur. Beaucoup de gens appellent : "Ô Purificateur ! Viens nous purifier !" Ils L'appellent parce que leur peine augmente. Ils ne comprennent pas qu'ils étaient dignes d'adoration et qu'ensuite ils sont devenus des adorateurs. Nous sommes devenus des adorateurs à l'âge de cuivre. De nombreuses religions sont arrivées. Nous n'avons cessé de changer d'impurs en purs, puis de purs en impurs. La pièce de théâtre repose sur Bharat. Les enfants, vous êtes maintenant conscients, éveillés, et vous célébrez l'anniversaire de Shiva. Personne d'autre ne connaît Shiva, nous Le connaissons ! Il nous enseigne le Raja Yoga. L'établissement du paradis a lieu à travers Brahma. Ceux qui étudient ce yoga et qui mènent à bien l'établissement obtiendront la fortune du royaume. Nous disons : "Nous étudions vraiment le Raja Yoga avec le Père à chaque cycle !" Baba a expliqué que le cycle des 84 vies était en train de s'achever. Ensuite, nous repartirons pour un nouveau cycle. Vous devez comprendre le cycle. Vous devriez être capables d'expliquer ces choses même sans les posters. C'est tellement simple. Bharat était le paradis, et maintenant c'est l'enfer. Mais les gens pensent que l'âge de fer est encore dans son enfance, et vous, vous dites que c'est la fin de l'âge de fer ! Le cycle est en train de s'achever. Le Père dit : Je suis venu rendre pur le monde impur. Vous savez que vous devez aller dans le monde pur. Vous savez aussi ce que sont les terres de la libération et de la libération dans la vie, la terre de la paix, la terre du bonheur et la terre de la peine. Cependant, si ce n'est pas dans leur fortune, ils ne se poseront pas la question : "Pourquoi n'irais-je pas dans la terre du bonheur ?". La terre de la paix est notre Maison, à nous les âmes. Là-bas, parce que les âmes n'ont pas d'organes physiques, elles ne disent rien. Tout le monde y reçoit la paix. A l'âge d'or, il n'y a qu'une seule religion. Ce *drama du monde* est éternel et impérissable. Il ne cesse de tourner et les âmes ne sont jamais détruites. Vous resterez dans la terre de la paix pendant une courte période. Tout cela doit être bien compris. L'âge de fer est la terre de la peine. Avec toutes ces religions il y a tant de bouleversements ! Le Père ne vient que lorsque la peine est totale. Après le monde de la peine vient le monde du bonheur complet. Nous allons dans le monde du bonheur via le monde de la paix. Cela devient ensuite le monde de la peine. A l'âge d'or, ils sont complètement sans vices, alors qu'ici ils sont complètement vicieux. C'est très simple à expliquer. Mais il faut du courage. Vous pouvez aller n'importe où pour leur expliquer. Il est écrit

qu'Hanuman allait dans les assemblées spirituelles et qu'il s'asseyait au fond, parmi les chaussures. Les guerriers courageux iront partout et écouteront avec diplomatie ce que les autres disent. Vous pouvez changer de vêtements et aller n'importe où pour leur apporter du bénéfice. Baba vous apporte également du bénéfice de façon incognito. Dès que vous recevez une invitation pour aller dans un temple, allez-y et expliquez-leur. Jour après jour, vous devenez très intelligents. Vous devez présenter le Père à tout le monde, allez-y ! On s'est souvenu que les sannyasis et les rois étaient venus à la fin. Le roi Janak a reçu la libération dans la vie en une *seconde*. Il est ensuite devenu Anu-Janak (celui qui deviendra le futur Janak) à l'âge d'argent. Achcha.

Aux très doux enfants bien-aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et bonjour de la Mère, du Père, BapDada. Le Père Spirituel dit namaste aux enfants spirituels.

Essence pour la dharna:

1. Afin de pouvoir regarder les scènes finales de la destruction, rendez votre niveau sans peur et inébranlable, comme Mahavir. Restez sur le pèlerinage du souvenir d'une façon incognito.
2. Afin de devenir des anges, des résidents de la région subtile, sacrifiez chacun de vos os dans le service illimité comme l'a fait Dadichi Rishi.

Bénédiction: Puissiez-vous devenir des yogis faciles et rendre puissante votre fondation en portant une attention spéciale à la première shrimat.

La première shrimat de BapDada est : Considérez-vous comme des âmes et souvenez-vous du Père. Si au lieu, de vous considérer comme des âmes, vous vous considérez comme des êtres humains ordinaires, vous ne pourrez avoir de souvenir. Tout comme avant de nouer 2 choses ensemble, on fait, tout d'abord, en sorte qu'elles s'harmonisent, de la même façon, lorsque vous aurez du souvenir tout en vous considérant comme des âmes, votre souvenir deviendra facile. Cette shrimat est la fondation principale. Faites attention, encore et encore, à cet aspect et vous deviendrez des yogis faciles.

Devise: Votre karma est le miroir avec lequel, vous pouvez avoir un aperçu de votre âme. Par conséquent, révélez votre forme Shakti avec vos actions.

***** OM SHANTI *****

Signal avyakt : En ce mois avyakt, restez libres des liens et faites l'expérience du niveau de libération dans la vie.

Brahmines signifie anges, c'est-à-dire ceux qui sont libérés dans la vie, pas ceux qui ont des liens dans la vie. Ils n'ont pas de lien du corps, des relations corporelles ou des possessions physiques du corps. Lorsque vous mettez fin à tous les attachements à votre corps, les liens et les possessions physiques du corps prennent fin automatiquement. Ne dites pas « Je vais essayer » (koshish). Le mot « essayer » prouve qu'il existe encore une attraction (kashish) envers le monde. Par conséquent mettez fin au mot « essayer » et abandonnez la conscience du corps.